



Sale primer camión de bodegas en Edomex

# Arranca distribución de boletas para PJ

Prevé INE entregar más de 601 millones de papeletas para proceso del 1 de junio

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) arrancó la distribución de 601 millones 987 mil 276 boletas que se usarán en la elección del Poder Judicial el próximo 1 de junio.

De una bodega ubicada en Tepetzotlán, Estado de México, salió el primer camión, conducido por Yazmín Lara con 2 millones 500 mil papeletas rumbo al distrito 2 de la Ciudad de México, ubicado en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

Las boletas son para los seis cargos que están en juego: Ministros de la Suprema Corte, Magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial y Magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral. Así como integrantes de cinco Salas Regionales del Tribunal Electoral, Jueces de distrito y Magistrados de circuito. En ellas aparecen 3 mil 400 candidatos para 881 posiciones.

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, afirmó que las boletas cuentan con medidas de seguridad que las hacen infalsificables. Además, dijo, la cantidad no sólo refleja la magnitud de la elección, también el esfuerzo

logístico y organizativo que implica garantizar que cada ciudadano reciba su boleta el día de la elección.

“Cada boleta está diseñada con un alto nivel de seguridad: tres medidas de seguridad en el papel y cuatro más en su impresión, lo que las hace infalsificables y asegura la integridad del voto de cada persona”, explicó.

La distribución de las boletas a todo el País se realiza-



rá a través de 26 rutas y concluirá el 17 de mayo.

La presidenta detalló que todos los camiones estarán custodiados por elementos de la Defensa, Marina o Guardia Nacional, y transitarán día y noche.

“Están permanentemente con nosotros en el recorrido y en los estados, en las juntas distritales también hay operativos para la recepción. El traslado se hace mañana, tarde y noche, no para. Las rutas son continuas, salvo las pequeñas paradas necesarias

en la carretera”, aseveró.

Las boletas, refirió, costaron alrededor de mil millones de pesos, pero el costo total de renta de bodegas, camiones y logística para la distribución se sumará hasta el final.

La consejera Rita López consideró que ha sido un logro llegar hasta éste punto, luego de muchas dificultades y “embates” a los que se ha enfrentado el organismo para la realización de la elección.

“Esto da cuenta de un enorme reto logístico y ope-

rativo que ha implicado el desarrollo de este proceso inédito en la historia de nuestro País. En tiempo récord estamos aquí una vez más en tiempo y forma para iniciar la distribución”, destacó.

## Tienen 17 días

La distribución de boletas para la elección judicial prevé concluir el 17 de mayo:

- **601 millones 987 mil 276**  
total de boletas a entregar
- **100 millones 331 mil 213**  
boletas que se repartirán por cada cargo
- **\$1,000 millones**  
erogó el INE en las boletas
- **26 rutas**  
se establecieron para repartir la papelería en todo el País



■ Todos los camiones con palería para la elección judicial estarán custodiados por elementos de la Defensa, Marina o Guardia Nacional, y transitarán día y noche.



■ Funcionarios del INE, encabezados por la consejera Guadalupe Taddei, supervisaron el inicio de reparto de boletas en una bodega ubicada en Tepotzotlán, Estado de México.